

6月の子どもたち



今月も元気いっぱいのおめ組さん。久しぶりの英語レッスンでは、少し緊張しながらも歌ったり、踊ったりと楽しむ姿が見られましたよ。又、七夕の製作では集中して取り組む姿が見られました。中でも四角つなぎで”のり”を使った際には「これはこう？」保育者に何度も聞きながら丁寧に“のり”を塗る姿が見られました。完成すると「できた！」「やったー!!」と満足そうな表情をしていましたよ。

担任より

だいち組さんは、園の夏野菜やミカンの木、田んぼの稲などの生長を観察しています。とはいえ、まだ少し難しい内容なのかもしれませんが、少しずつ姿を変えていく様子を見て、ひとりひとり何かを感じているように思います。葉や花などに手を伸ばして感触を味わったり、匂いを嗅いだりして、思い思いに楽しんでいます。靴や靴下の着脱を「自分で」しようと、がんばっています。ご家庭でも取り組んでみてくださいね。

担任より



今月はあじさいの花を散歩でたくさん見ました。室内では、「かしわばあじさい」を間近に見て、手で触り葉を撫でたり花びらを引っ張ったりしました。そのあじさいを製作しました。いろいろな色をもつあじさいを、どの色で作るか花紙を自分で選び、3色になりました。そして初めての”のり”を使い、ちぎった花紙を画用紙に貼りました。最初は人差し指に付いたのりを見て嫌な顔になり指を振って落とそうとしましたが、紙につけ伸ばすと「あれ？おもしろい」に気持ちが変わりました。花紙を貼るのも大変でしたが集中してできました！3回に分けて作りきれいなあじさいが3輪咲きました。

担任より